

Protokoll der FSR-Sitzung vom 26. Februar 2020

Beginn:	18.15 Uhr	Alle Protokolle im Internet:
Ende:	19.07 Uhr	www.fsmath. uni-bonn.de
Anwesende Mitglieder:	Laurits Blank, Felix Blanke, Laura Caspers, Antonia Ellerbrock, Thomas Häbel, Manuel Hoff, Maria Matveev, Benjamin „Benni“ Nettesheim, Fabien „Fabö“ Nießen, Pascal Steinke, Magdalena von Wunsch	
Entschuldigte FSV-Mitglieder:	Marena Richter, Laura Khaze, Aaron Wild	
Unentschuldigte FSV-Mitglieder:	Anna Dymshits	
Anwesende:	Marielena Borges, Julia Dany, Patrick Haase, Johanna Hindert, Laura Jambek, Tristan Kobusch, Andrea Lachmann, Julia Rötten, Janna Schmidt, Paul Schmitt, Zbigniew Wojciechowski	
Sitzungsleitung:	Fabien Nießen	
Protokoll:	Maria Matveev	

TOP 0: Hallo

Fabö eröffnet die Sitzung.

TOP 1: Festlegung der Tagesordnung

Fabö stellt die Tagesordnung vor. Sie wird abgeklopft.

TOP 2: Protokolle

27.11.2019 Es gab kleinere inhaltliche Fehler und einige redaktionelle Anmerkungen. Das Protokoll wird abgeklopft.

20.01.2019 Es gab kleinere inhaltliche Fehler und einige redaktionelle Anmerkungen. Das Protokoll wird abgeklopft.

konstituierende Sitzung Es gab sehr viele Anmerkungen, vor allem heute zwischen 04:00 Uhr und 17:30. Daher möchte Fabö das Protokoll noch nicht heute abklopfen, sondern vorher noch das aktualisierte Protokoll rumschicken. Für die Änderung der Bank muss der FSR-Vorstand aber bestätigt sein. Daher würde Fabö gerne zumindest das Wahlergebnis für FSV- und FSR-Vorstand abklopfen. Es wird abgeklopft.

TOP 3: Berichte

Bank Felix berichtet. Der FSR-Vorstand ist von Bank zu Bank getingelt, und hat versucht günstigere Konditionen zu bekommen, als wir momentan mit dem Geschäftskonto bei der Sparkasse haben. Bei der GLS-Bank würden wir ein Gemeinschaftskonto bekommen, verbunden mit z.B. 10 statt 45 ct pro eingehende Überweisung. Von der GLS-Bank haben sie schon Vertragsunterlagen vorliegen. Problem bei der GLS: es hat nur Filialen in Bochum.

FSR Die Klausurenphase hat stattgefunden, bei der letzten Erstiklausur gab es eine Tequila-Runde.

MA-Nat-FK Gremien sind ca zur Hälfte von MathematikerInnen besetzt, teilweise mehr. Es gibt auch noch freie Plätze. Rest siehe TOP Gremien.

Haushaltsplan Felix berichtet, dass der Haushaltsausschuss getagt hat. Es war sehr produktiv. Felix bittet alle nachdrücklich darum, dass sie ihnen bekannte Posten an ihn deutlich vor dem 18.03 melden, wenn noch nicht geschehen.

TOP 4: Gremien

Allgemein MatNatFK Benni berichtet, dass Gremien auf der MatNatFK besetzt worden sind und liest vor, wer in die Gremien gekommen ist. Siehe Protokoll der MatNatFK.

Studienbeirat Von 9 Stellvertreterplätzen ist noch einer frei. Freiwillige können sich gerne an Benni wenden.

QVM der MatNat-Fakultät Von 10 Studierenden in der Kommission sind schon 7 MathematikerInnen. Benni schlägt daher vor, dass keine MathematikerInnen mehr melden.

Tenure Track Kommission 1 Stellvertreter ist frei, meldet euch bei Benni. Tenure Track ist ein Vorgehen, um ProfessorInnen einzustellen.

Prüfungsausschuss Bachelor und EPG Marena möchte im Mai als Prüfungsausschuss-Bachelor-Vertreterin und damit automatisch verbunden der Vertretung in der Evaluations-Projektgruppe zurücktreten. Am 29.04 ist die nächste Sitzung des PA. Sie möchte Frau Kiesel bitten, dass sich maximal 2 Leute als Gast dazusetzen dürfen, um sich den PA einmal anschauen zu können. Es gab schonmal Leute die sich gemeldet haben: Moritz und Laura K. Marena spricht mit diesen. Alle weiteren Interessierten, die dieses Protokoll lesen, mögen sich bitte bei Marena melden.

Prüfungsausschuss Master Da Manuel bald mit dem Studium fertig ist (Ende Juli), brauchen wir langfristig eine neue VertreterIn.

TOP 5: ADAC

Im Hinblick auf die KoMa hat sich der Sponsoring-AK überlegt, dass wir Mitglied beim ADAC werden. Kostenpunkt: 49 € im Jahr.

Vorteil einer Mitgliedschaft wären bessere Konditionen und mehr Möglichkeiten beim Transporter mieten, Rabatte und Aktionen. Sie wäre auch für die Erstifahrt, bei der wir einen Transporter mieten, relevant. Momentan wird da der Transporter von einem FachschaftlerIn gebucht, das ADAC-Mitglied ist. Wäre die Fachschaft Mitglied beim ADAC, würde so eine Bastellösung obsolet werden.

Gegenrede von Felix: er ist dagegen, dass der ADAC unterstützt wird. Er fragt, wieviel gespart wird

und argumentiert, dass die erhöhten Transporter-Miet-Kosten bei der KoMa wegen BMBF irrelevant sind, und es sich eventuell einfach finanziell nicht lohnt. Bis zur nächsten Sitzung wird recherchiert werden, was die genaue Ersparnis bei einer Mitgliedschaft ist.

TOP 6: Bürgerinitiative

Janna stellt den **Rad-Entscheid** vor, eine Bürgerinitiative. Sie brauchen 10.000 Unterschriften, damit deren Forderungen der Stadt vorgelegt werden. Diese sind kurz gesagt bessere Bedingungen für Fahrradfahrer. Man könnte sie unterstützen, in dem man sich offen für die ausspricht. Beißt sich das mit unserer politischen Neutralität? Allerdings gibt es auch die Möglichkeit, dass wir eine Sammelstelle werden und man damit an der Fachschaft Mathematik seine Unterschrift abliefern kann. Janna fände es sehr cool, wenn der Rad-Entscheid unterstützt wird. Im Hinblick auf Nachhaltigkeit ist es auch super. Viele Studierenden, auch Mathe-Studierende sind Radfahrer! Es gibt viel Zustimmung und keine Gegenrede, dass wir Sammelstelle werden. Johanna merkt an, dass es sehr wohl politisch ist, wenn auch partei-unabhängig.

Zum zweiten Punkt: Sprechen wir uns offen dafür aus? Es gibt Zustimmung, dass darüber auf üblichen Kanälen informiert aber nicht geworben wird, etwa auf sozialen Kanälen oder dem Klopapier. Auf die Website kommt es nicht, da es den Beschluss gibt, dass nur fachschaftsinterne Sachen auf die Website kommen sowie Werbung für Tutorenstellen des IAM. Felix findet es schwierig, wenn wir den Namen „Fachschaft Mathematik“ auf die Unterstützerliste setzen. Aber einfach informieren ist ok. Fabö stellt den Antrag:

„Die FSV möge beschließen: Der FSR darf sich als Sammelstelle für die Bürgerinitiative „Rad-Entscheid“ melden und über die üblichen Kanäle darüber informieren.“

Wir stimmen ab.:

Ja	Nein	Enthaltung
10	0	1

Damit ist der Antrag angenommen.

TOP 7: Sonstiges

GLS Man darf eine Priorität angeben, in welchem Bereich die GLS das Geld einsetzen soll. Zur Auswahl stehen: Erneuerbare Energien, Ernährung, Nachhaltige Wirtschaft, Wohnen, Bildung & Kultur, Soziales & Gesundheit.

Felix hat „Bildung & Kultur“ angegeben, weil wir ja schon mit Bildung zutun haben, kann das aber auch noch ändern. Laurits fände „Erneuerbare Energien“ besser. Julia D. fände „Wohnen“ sehr studierendennah. Wir machen ein Meinungsbild unter allen:

Erneuerbare Energien	Ernährung	Nachhaltige Wirtschaft	Wohnen	Bildung & Kultur	Soziales & Gesundheit
15	0	0	3	3	0

Felix meldet „Erneuerbare Energien“ weiter.

Erstifahrt Der Ersti-Ak plant, die Erst-Fahrt vom 23. - 25.10.2020 zu machen (das Semester beginnt am 12.10.) Es sollen 7 Hütten und 1 Hütte für die Fachschaft gemietet werden. Laura C. berichtet, dass sie sehr viele Lehramtsstudierende für die Erstifahrt begeistern möchten, daher auch eine Hütte mehr, als sonst. Der Haushaltsplan steht erst am 24.03. fest, das Angebot gilt noch bis zum 03.03.. Daher stellt Fabö einen Antrag:

„Die FSV möge beschließen: Das Ersti-Referat darf für die Erstifahrt 8 Hütten in Stadtkyll für maximal 1100 € buchen.“

Wir stimmen ab.:

Ja	Nein	Enthaltung
9	0	2

Damit ist der Antrag angenommen.

Informieren über Nachrücker Magda ist 2017 Mitglied der FSV gewesen, ohne darüber Bescheid zu wissen. Sie fände es schön, wenn Nachrücker informiert werden würden. Ihr wird erklärt: Sie ist damals mit nur einer Stimme nachgerückt. Zu diesem Zeitpunkt gab keine Sitzung vor der konstituierenden Sitzung mehr. Andere Nachrücker, bei denen es relevant war, sind schon informiert worden, auch wenn es zugegebenerweise chaotisch ablief.

Nächste Sitzung 18.03.2020.

Haushaltsplan Wenn Menschen noch Dinge im Haushaltsplan beachtet gehabt möchten, dann sollen sie sich bitte bei Felix melden.

Fabien Nießen
Sitzungsleitung

Maria Matveev
Protokoll